

Rödelheimer Musiknacht

Was vor vielen Jahren in Paris begann, ist in Rödelheim inzwischen zu einer kleinen Tradition geworden: Bereits zum vierten Mal laden die Initiatoren der Rödelheimer Musiknacht ein, einen ganzen Abend durch den Stadtteil zu flanieren und an unterschiedlichsten Orten Live-Musik zu hören. Musikerinnen und Musiker sowie Bands präsentieren ein breites Spektrum an musikalischen Stilrichtungen - von Chor- und Orgelmusik über Klassik und Folk bis hin zu Singer-Songwritern, Jazz und Rock'n Roll. Zu den Auftrittsorten gehören unter anderem der Bahnhof Rödelheim, der Blaue Steg, das Vereinsringhaus, die Freiwillige Feuerwehr oder der Pavillon Brentanopark. Wie in den vergangenen vier Jahren wird die Rödelheimer Musiknacht 2014 unterstützt und finanziert durch das Quartiersmanagement Rödelheim-West der Diakonie Frankfurt im Rahmen des kommunalen Frankfurter Programms - Aktive Nachbarschaft.